



FIBES

Más de un millar de oftalmólogos debaten sobre retinopatías

ABC SEVILLA

El XVIII Congreso Anual de la Sociedad Española de Retina y Vítreo (SERV) reunirá en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (Fibes) desde hoy a 1.000 expertos en oftalmología, nacionales e internacionales, para debatir sobre los últimos avances en la lucha contra las enfermedades de la retina, como degeneración macular asociada a la edad (DMAE), diabetes y miopía, entre otras, «que corren el riesgo de padecer cerca de 5 millones de españoles».

«La cita consolida a Sevilla como protagonista en el turismo de congresos, lo que contribuirá a dinamizar la economía y a reforzar la imagen de marca de la ciudad entre la comunidad científica», indica la asociación en una nota.

En España más de un millón de personas sufren retinopatía diabética, la causa más frecuente de ceguera entre adultos con edades comprendidas entre los 20 y 75 años.